
Rohstoffhandel mit der USSRAT
Beitrag von „Salvador San Martín“ vom 30. April 2008, 15:16

Ich bin bedauerlicherweise für den nächsten Monat weg und werde erst im Juni wieder stark
aktiv sein. Bis dahin wird wohl irgendjemand in der Regierung die staatlichen Unternehmen
vertreten können (v.a. Außenminister nehme ich an) und auf dem Fundament einer
Wirtschaftsfreundschaft kann dann auch in null komma nichts die Oro marrón in die USSRAT
exportieren.
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